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１．日    時 令和３年６月２５日（金）      １１時２５分開会 

                          １１時３８分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 竹之内和満委員長、白石純一副委員長、 

濱門明典委員、竹原信一委員、 

牟田学委員、山田勝委員 

 

４．事務局職員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 議会だより211号のクイズ当選者の決定 

         ⑵ 議会だより212号のページ割及び担当者の決定 

         ⑶ 令和３年度の「議員と語る会」について 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ６月２５日（金）              開会 １１時２５分 

 

○議会だより２１１号のクイズ当選者の決定 

竹之内和満委員長 

  ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

本日は、議題だより211号のクイズの当選者の決定、議会だより212号のページ割及び担

当者の決定、令和３年度の「議員と語る会」の開催についての３件を議題といたします。 

 初めに、211号のクイズ当選者の決定を議題といたします。 

  配付いたしました応募者一覧を御覧ください。 

  応募者６名中、全問正解者６名です。表の上から２名は夫婦ですので１人とカウントし、

他の４名を合わせた５名を当選者としたいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認め、そのように決しました。 

  なお、配付の資料は個人情報が記載してあるため、取扱いに御注意願います。不必要な

方は委員会終了後、事務局に渡してください。 

  また、当選者への通知文の作成は、委員長と事務局に一任させていただきたいと考えま

すが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのように決しました。 

  

○議会だより２１２号のページ割及び担当者の決定 

竹之内和満委員長 

 次に、議会だより212号のページ割及び担当者の決定を議題といたします。 

 協議のため、暫時、休憩いたします。 

 

（休憩 １１：２７～１１：３３ ） 

 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

それでは、１ページから順に確認いたします。 

１ページの表紙写真の担当は牟田委員。 

２ページ・３ページは議会再編、第２回臨時会の総括。これは、委員長と事務局が担当

いたします。 

４ページ・５ページは第２回定例会の総括。これは委員長が担当します。 

６ページは予算委員会報告で、牟田委員長にお願いします。 

７ページから９ページは総務文教委員会報告で、濵田委員長に依頼いたします。 

10ページは産業厚生委員会報告で、白石委員長にお願いいたします。 
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11ページは討論・表決・声で、事務局で作成します。 

12ページから15ページは一般質問で、各質問者に書いていただきます。締め切りは７月

８日といたします。 

16ページの裏表紙の委員から一言は、白石委員にお願いいたします。 

以上のとおりで作成していきたいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのように決しました。 

 

○令和３年度の「議員と語る会」について 

竹之内和満委員長 

次に、令和３年度の「議員と語る会」の開催についてを議題といたします。 

昨年度はコロナ禍の影響により開催を見送ったところですが、今年度の開催について、

皆様から御意見をお願いします。 

牟田学委員 

  コロナ感染がどういう状況になっていくか、その辺を見極めた上で実施する方向で考え

ておけばいいのではないですか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

竹原信一委員 

  時期的にはどうなるの。 

白石純一委員 

例年10月から11月にかけてしています。それは各校区を対象にですけれども、それ以外

に例年ですと、年が明けてからですけれど団体との語る会もしております。 

竹之内和満委員長 

  それでは、皆さんの御意見でありました、状況を見極めた上で実施する方向で調整する

ということでよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのように決しました。 

  ほかに皆様から御意見はないですか。 

白石純一委員 

  これを機にですね、ＳＮＳ等を活用した広報の発信も検討していくべきかなと思います。 

竹之内和満委員長 

  ＳＮＳを使った情報の発信、これについても検討していきたいと思います。 

  ほかにございませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

次に、次回の広報広聴委員会の開催日ですが、７月21日（木）としたいと思います。改

めてグループラインでお知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。 

そのほか、何か御意見等ございませんか。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会 １１時３８分） 

 

 

                 広報広聴委員会委員長  竹 之 内 和 満 

 


